

Sanierung des südlichen Teilabschnitts des Gehweges in der Heerstraße

Ecke Fliederweg bis Hausnummer 330

Kerpen, 23.12.2021

Vorbehaltlich geeigneter Witterung beginnen Mitte Januar 2022 in Kerpen-Brüggen Bauarbeiten zur Sanierung des südlichen Teilabschnitts des Gehwegs in der Heerstraße zwischen der Hausnummer 330 und der Einmündung Fliederweg.

Die Baumaßnahme wird in zwei Abschnitte unterteilt. Der erste Bauabschnitt erstreckt sich von der Hausnummer 330 bis zur Einmündung Rodderweg, der zweite Bauabschnitt beginnt am Rodderweg und endet am Fliederweg.

Aus Arbeitsschutzgründen wird die Heerstraße während der Bauphase halbseitig gesperrt. Eine mobile Ampelanlage übernimmt während der Bauphase die Steuerung des Verkehrs.

Der vorhandene Platten- und Pflasterbelag ist in dem o. g. Bereich stellenweise infolge von Wurzeln bereits gefällter Bäume angehoben. Um diese Unebenheiten beseitigen zu können, wird der vorhandene Gehwegaufbau inklusive der verbliebenen Wurzeln entfernt. Abschließend wird ein einheitlicher Pflasterbelag verbaut.

Die betroffenen Anlieger werden durch die ausführende Baufirma vor Baubeginn frühzeitig gesondert informiert.